

## SESIÓN ORDINARIA CAVEI 25 ENERO 2023

### **PARTICIPANTES**

#### PANEL DE EXPERTOS

Jeannette Dabanch MD  
María Luz Endeiza MD  
Alejandra King MD  
Vivian Luchsinger MD PhD

#### SECRETARIADO

María Paz Bertoglia PhD, Jefatura Departamento de Inmunizaciones, MINSAL  
Adiela Saldaña MSc, Sección Farmacovigilancia de Vacunas, ISP

#### SECRETARÍA EJECUTIVA (SUBROGANTE)

Al momento de esta reunión ordinaria el cargo de secretario (a) ejecutivo continúa vacante, luego de la renuncia de la Dra. Magdalena Bastías PhD. Como secretaria ejecutiva subrogante actualmente se cuenta con Camila Rojas González Q.F. del Departamento de Inmunizaciones hasta que asuma el/la próximo (a) secretario(a) ejecutiva.

#### NO ASISTEN: Presentan sus excusas

Thana de Campos Abg. Mg. PhD, panel de expertos  
Christian García, MD PhD, Departamento de Epidemiología, MINSAL  
Jaime Rodríguez MD, panel de expertos  
Jan Wilhelm MD MSc, panel de expertos

Hora de inicio de la reunión: 15:00 h

Hora de término de la reunión: 17:30 h

## Tabla de la reunión

1. Declaración de conflicto de interés del comité de expertos
2. Situación actual y conformación del CAVEI: Secretariado ejecutivo
3. Vacuna contra SARS-CoV-2 en niños desde los 6 meses de edad
4. Campaña Influenza 2023

### 1. Declaración de intereses

Los miembros del panel de expertos del CAVEI actualizaron su declaración de intereses en relación con materias a tratar dentro del quehacer del comité:

- María Luz Endeiza: en cuanto a iniciativas de estudios de vacunas, la Clínica Universidad de los Andes, lugar en que es jefa del vacunatorio, participa como parte de la Universidad de los Andes en el estudio clínico fase 3 de la vacuna contra SARS-CoV-2 de Sinovac. Declaró que no tiene participación en el estudio.
- Alejandra King: sin conflicto de interés.
- Vivian Luchsinger: sin conflicto de interés.
- Jeannette Dabanch: sin conflicto de interés.

### 2. Situación actual y conformación del CAVEI

#### - Situación nuevo secretariado CAVEI:

Al inicio de la reunión se presenta al panel de expertos el nuevo secretario ejecutivo, Sr Iván Ríos, cuyas actividades se inician a partir del 01 de febrero del 2023 según contrato. El Sr. Ríos ha trabajado en área de Enfermedades transmisibles de la Unidad de Epidemiología del Ministerio de Salud. Desde la fecha mencionada dejará sus funciones en epidemiología para incorporarse al Programa de Inmunizaciones y a la Secretaria ejecutiva del CAVEI.

El panel de expertos le da la bienvenida al Sr Ríos quien posteriormente se retira de la reunión.

Desde la misma fecha, Camila Rojas González Q.F. del Departamento de Inmunizaciones dejará la secretaría ejecutiva subrogante. El panel agradece especialmente a Camila Rojas las labores realizadas en este período de subrogancia.

- Se reiterará oficialmente al Departamento de Epidemiología la necesidad de participar de las reuniones del CAVEI como secretariado ejecutivo (jefatura o a quien designe), y en cumplimiento a lo dispuesto en el decreto de conformación del CAVEI, dada la relevancia de la información que elabora y analiza este departamento para la elaboración de los documentos.

### **3. Vacuna contra SARS-CoV-2 en niños desde los 6 meses de edad**

Se realiza lectura y revisión de cada una de las secciones contenidas en el documento de recomendación de vacunación contra SARS-CoV-2 en niños/as de 6 meses a 2 años 11 meses 29 días.

En la reunión anterior se planteó que se debían revisar y confirmar los datos de la situación epidemiológica del COVID-19 en población pediátrica entregados por el Departamento Epidemiología, los cuales se resolvieron parcialmente, en específico quedaron comentarios respecto a los de hospitalización Ventilación Mecánica Invasiva (VMI) e ingreso a UCI. Se plantea además solicitar al departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud mayores antecedentes de los casos que ingresaron a UCI, VMI y la duración de su estadía en esta unidad.

Respecto a los datos del Síndrome Inflamatorio Multisistémico Pediátrico (SIM) en Chile, el panel solicita mayores antecedentes de casos en re-infecciones COVID-19 relacionados a este síndrome.

Es necesario y fundamental incorporar recomendaciones sobre la comunicación de riesgo en el documento, considerando la baja cobertura de vacunación en niño/as a la fecha en el país, en específico los de 3 a 5 años, tienen actualmente coberturas de vacunación más bajas que las del resto de los grupos en el esquema inicial siendo de 65,5% de 3 a 5 años y en los de 6 años en adelante sobre 90% (datos preliminares al 25 de enero 2023), según los datos entregados por el departamento de Inmunizaciones. Respecto a las coberturas del primer refuerzo, en el grupo de 3 a 5 años es sustancialmente menor al del resto del grupo siendo de un 19%, de 6 a 11 años de 58% y en el resto de las edades, mayor a 80%.

Los mensajes de comunicación de riesgo deben ser tanto para la comunidad como para el personal de salud, debido a que son ellos quienes les señalaran a los padres o tutores la importancia y seguridad de la vacunación.

Se propone trabajar en la recomendación que se está elaborando, utilizando una plataforma digital para que las modificaciones realizadas por cada experto queden ordenadas, facilitando la revisión final, que se oficializara en los próximos días.

### **4.- Campaña de vacunación contra Influenza 2023**

El departamento de Inmunizaciones informó el estado actual del proceso logístico y de adquisición de las vacunas contra Influenza, la población objetivo para la vacunación 2023 y la fecha estimada de inicio de la campaña de vacunación. El panel comenta la importancia de implementar mensajes comunicacionales potentes dados los mensajes negativos y la conducta actual de la población respecto a inmunización.

Dada la importancia de la campaña Influenza 2023 es que, al igual que en años anteriores, el CAVEI adelantará la reunión del mes de marzo para el miércoles 8.

Fin de la sesión.

Próxima reunión: miércoles 08 de marzo de 2023 a las 15:00 horas por videoconferencia.